

Minggu (11/4/2021), Bupati Sumedang H Dony Ahmad Munir menghadiri Peringatan Hari Lahir Muslimat NU ke-75 sekaligus meresmikan Balai Latihan Kerja (BLK) Komunitas PC Muslimat NU Kabupaten Sumedang di Lingkungan Ponpes Al-Ma'mun Gunung Datar Tanjungkerta.

Ketua Panitia Hj Daroh Jauharoh dalam laporannya mengatakan, rangkaian kegiatan peringatan Harlah (hari lahir) dilaksanakan mulai bulan Januari 2021 hingga sampai Minggu, 11 April 2021.

"Tujuannya sebagai apresiasi terhadap Muslimat NU yang merupakan bagian dari Jam'iyah Nahdatul Ulama sekaligus sebagai representasi organisasi wanita yang berbasis ke ulamaan" ucapnya.

Ia menerangkan, kegiatan yang digelar dalam rangka Harlah diantaranya bhakti sosial bagi korban longsor Cimanggung, ziarah ke makam Ketua PC Muslimat NU Sumedang Hj. Ika Mumsikah dan silaturahmi kepada para sesepuh NU dan Muslimat NU.

"Puncak acara berlangsung hari ini (Minggu) diisi doa bersama dan pembukaan BLK Komunitas Muslimat NU Sumedang," ujarnya.

Dikatakan, BLK tersebut merupakan kebanggaan dan hasil jerih payah Muslimat NU.

"BLK ini adalah hasil jerih payah Almarhumah ketua Muslimat NU terdahulu dimana peletakan batu pertamanya dilakukan tanggal 19 September 2020 dan alhamdulillah selesai penataannya tanggal 11 Januari 2021," ujarnya.

Dikatakan Daroh, Tema Harlah Muslimat NU yang ke 75 kali yakni "Hidmat Muslimat NU untuk Indonesia Berdaulat dan Sejahtera".

"Mudah-mudahan rangkaian kegiatan tadi sesuai dengan tujuan dari Muslimat NU yaitu memupuk komitmen kepengurusan dalam mengemban amanah untuk menjalankan roda organisasi dapat tercapai," katanya.

Sementara itu, Ketua PC Muslimat NU Kabupaten Sumedang Hj. Susi Gantini dalam sambutannya menyebutkan bahwa peserta Harlah kali ini dibatasi yakni setiap PAC hanya diwakili 2 orang peserta.

"Inginnya mengundang semua seperti tahun-tahun sebelumnya bisa ratusan orang bahkan lebih. Alhamdulillah kita masih bisa berkumpul bersama walaupun dengan jumlah yang dibatasi," katanya.

Dikatakan Susi, rangkaian kegiatan pun dilaksanakan sederhana dan tidak seperti tahun sebelumnya yang dilaksanakan dengan meriah.

"Meski begitu, kita berharap di usia 75 tahun ini Muslimat NU bisa bekerjasama sebagai mitra pemerintah untuk membangun masyarakat khususnya di bidang agama, umumnya di bidang yang lainnya," katanya.

Susi juga mengungkapkan, Harlah merupakan ungkapan rasa syukur kepada Allah SWT atas berbagai macam pencapaian dan perjuangan yang sudah dilakukan.

"Terus berjuang bagaimana kita membangun komunitas Islam yang taat beragama, menjunjung tinggi kejujuran dan ketekunan yang luar biasa berkomitmen tinggi untuk kemajuan bangsa, bahkan umat manusia se-Dunia," ungkapnya

Ditambahkan Susi, Peringatan Harlah ke 75 menjadi momentum untuk kembali meneguhkan semangat berkhidmat.

"Muslimat didirikan dengan tujuan membentuk hidup sejati guna mencetak generasi penerus Nahdhatul Ulama. Paling penting ke depannya bagaimana Muslimat NU ini menjadi organisasi yang kuat, mandiri, profesional, dan sehat secara organisasi," tukasnya

Sementara itu, Bupati Sumedang H Dony Ahmad Munir selesai meresmikan Balai Latihan Kerja dalam kesempatannya mengucapkan rasa syukur peresmian BLK dilaksanakan bersamaan dengan peringatan Harlah Muslimat NU.

"BLK Komunitas ini program bantuan dari Menteri Tenaga Kerja kepada PC Muslimat NU Kabupaten Sumedang. Kebetulan tanahnya hibah dari Ibunda saya kepada Muslimat," ucapnya.

Ia menerangkan, BLK tersebut dilengkapi dengan berbagai fasilitas pelatihan seperti mesin menjahit yang perlengkapannya sudah lengkap.

"Diharapkan akan bisa melatih kader anggota muslimat dan masyarakat yang lainnya," terangnya.

Ditambahkan Bupati, di BLK tersebut ibu-ibu dan para pemuda dilatih menjahit dan membordir sehingga mempunyai keahlian.

"Kalau yang dilatih mempunyai keahlian maka akan mempunyai pekerjaan, meningkat pendapatannya dan kesejahteranya," ujarnya.

Ia menerangkan, BLK Komunitas merupakan bagian solusi Muslimat NU telah hadir untuk menciptakan lapangan kerja.

"Tahap pertama 16 orang dilatih dibulan Juni ini. Setelah dilatih tentunya sudah memiliki keahlian dan tentunya dihubungkan dengan pasarnya," terangnya.

Bupati juga mengucapkan terima kasih yang sebesar- besarnya atas kiprah, kontribusi, partisipasi keluarga besar Muslimat NU terhadap pelaksanaan pembangunan di Kabupaten Sumedang dan pembinaan umat.

"Terima kasih atas perhatian, bantuan dan kerja sama dari Muslimat selama ini untuk kepentingan umat, masyarakat dalam rangka pembinaan ahlak dan moral masyarakat. Mudah-mudahan segala bentuk perjuangan, pengorbanan, pengkhidmatan dari Muslimat NU dibalas oleh Allah SWT dengan pahala yang berlipat ganda," ucapnya.

Ia juga mengatakan, sebagai bentuk syukur atas usianya yang ke-75 maka Muslimat harus mampu menjaga eksistensinya.

"Tentunya sebagai pengurusnya harus terus menjaganya, mempertahankannya dan mengisi dengan kegiatan- kegiatan positif seperti selama ini yang telah dilakukan," ujarnya.